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プロフィール　●１９８７年足立区生まれ●区立白鳥小、大道中、都立南葛飾高校卒●東洋公衆衛生学院にて臨床検査技術
を学ぶ●２０１２年民主青年同盟東京都委員会勤務●２０１４年日本共産党葛飾地区委員会勤務●現在、党葛飾地区青年学生
部長●原水爆禁止世界大会（広島）に２回参加●東日本大震災ボランティアで石巻市を３回訪問●無料塾「寺子屋」事務
局●家族は父母と弟●趣味は囲碁（二段）

区政に挑戦する
私の決意と思い

樋口まこと

共産党区議団の行ったアンケートで、6割の区民が「くらしが大変」
と答えています。それなのに、いま区では、莫大なお金を使って
区役所の建て替えを行おうとしています。
「くらしや福祉を区政の中心にしてほしい」―――みなさんの声を
区政に届けるために、全力でがんばります。

党地区青年学生部長
（区議予定候補）

https://www.facebook.com/makoto.higuchi

２９歳

葛飾民報 日本共産党葛飾地区委員会は樋口まことさんの政策と見解について発表しました。
２０１７年９−１０月号外　発行：葛飾民報社 /葛飾区南水元２－２４－１２　３６９７－２１０１
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高
校
生
の
と
き
、
広
島
の
原
水

禁
世
界
大
会
に
参
加
し
ま
し
た
。

初
め
て
行
く
広
島
は
、
と
て
も

こ
こ
に
原
爆
が
落
ち
た
と
は
思
え

な
い
場
所
で
し
た
。
け
れ
ど
も
、

原
爆
ド
ー
ム
や
資
料
館
に
行
っ

て
、
間
違
い
な
く
こ
の
場
所
に
原

爆
が
落
と
さ
れ
て
、
数
十
万
人
も
の
人
が
亡
く
な
り
、
今

な
お
多
く
の
人
が
苦
し
ん
で
い
る
こ
と
を
知
り
ま
し
た
。

自
分
が
今
い
る
こ
の
場
所
で
起
き
た
こ
と
な
ん
だ
と
い
う

こ
と
が
、
信
じ
ら
れ
な
い
思
い
で
し
た
。

広
島
で
被
爆
者
の
方
か
ら
直
接
お
話
を
聞
く
機
会
が
あ

り
ま
し
た
。
原
爆
が
落
と
さ
れ
た
と
き
の
地
獄
と
も
言
え

る
惨
状
を
経
験
し
た
当
人
か
ら
聞
く
話
は
、
す
ご
く
リ
ア

ル
で
し
た
。
被
爆
者
の
方
は
ど
な
た
も
、「
二
度
と
こ
ん

な
こ
と
は
繰
り
返
し
て
は
い
け
な
い
」「
戦
争
は
絶
対
に

や
っ
て
は
い
け
な
い
」
と
語
っ
て
お
ら
れ
ま
し
た
。

そ
の
重
い
言
葉
に
、
日
本
で
い
ま
戦
争
が
な
い
の
は
戦

争
に
反
対
す
る
多
く
の
人
た
ち
が
声
を
あ
げ
続
け
て
き
た

か
ら
な
ん
だ
と
思
い
ま
し
た
。
そ
し
て
、
自
ら
の
つ
ら
い

経
験
を
話
し
て
く
れ
る
の
も
こ
の
体
験
を
後
世
に
引
き
継

まことの
決意❶ 〝戦争は二度とくり返させては いけない〟が私の原点

高校生のときヒロシマで聞いた被爆者の話

平
和
な
日
本
受
け
継
ご
う
と

18
歳
で
日
本
共
産
党
に

安
倍
首
相
は
３
年
以
内
の
改
憲
を
宣
言

葛
飾
か
ら
平
和
守
れ
の
声
を

い
で
、
戦
争
反
対
・
核
兵
器

廃
絶
の
思
い
・
願
い
を
自
分

た
ち
に
託
し
て
い
る
の
だ
と

感
じ
ま
し
た
。

広
島
で
、
私
は
平
和
の
バ

ト
ン
を
渡
さ
れ
た
、
こ
れ
か

ら
は
私
た
ち
が
平
和
を
守
っ
て
い
く
、
核
兵
器
を
廃
絶
さ

せ
て
い
く
ん
だ
と
決
意
し
ま
し
た
。
そ
し
て
こ
れ
を
き
っ

か
け
に
、
創
立
以
来
一
貫
し
て
戦
争
に
反
対
し
、
憲
法
９

条
を
守
り
抜
き
、
核
兵
器
廃
絶
を
掲
げ
活
動
し
て
い
る
日

本
共
産
党
の
一
員
と
し
て
、
平
和
を
守
っ
て
い
く
活
動
を

し
て
い
く
こ
と
を
決
心
し
、18
歳
の
時
に
入
党
し
ま
し
た
。

こ
と
し
は
国
連
で
核
兵
器
禁
止
条
約
が
採
択
さ
れ
ま
し

た
が
、
日
本
政
府
は
こ
れ
に

参
加
せ
ず
、
世
界
の
人
々
を

失
望
さ
せ
ま
し
た
。
安
倍
政

権
は
、
３
年
以
内
の
改
憲
を

掲
げ
、「
戦
争
す
る
国
づ
く

り
」
へ
暴
走
し
て
い
ま
す
。

葛
飾
か
ら
「
平
和
守
れ
」
の

声
を
あ
げ
て
い
き
ま
す
。 核兵器禁止条約を採択した国

連会議に参加した志位委員長
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こ
の
間
、
区
政
の
勉
強
の
た
め
に
、
今
年
２
月
に
国
民

健
康
保
険
の
運
営
協
議
会
を
傍
聴
し
ま
し
た
。
そ
こ
に
は

国
保
料
を
平
均
７
０
０
０
円
も
大
幅
値
上
げ
す
る
と
い
う

諮
問
案
が
か
か
っ
て
い
ま
し
た
が
、
そ
れ
が
区
民
に
と
っ

て
ど
う
い
う
痛
み
に
な
る
か
と
い
う
議
論
も
な
く
、
淡
々

と
決
定
さ
れ
て
い
き
ま
し
た
。

私
が
見
た
も
の
は
「
区
政
の
場
」
の
一
端
に
す
ぎ
ま
せ

ん
が
、「
す
ご
い
と
こ
ろ
だ
な
」
と
驚
き
と
怒
り
を
感
じ

ま
し
た
。
同
時
に
、
あ
ら
た
め
て
「
区
民
の
暮
ら
し
を
守

る
」
と
い
う
自
分
の
使
命
を
と
ら
え
直
し
、
区
政
に
挑
戦

す
る
決
意
を
か
た
め
な
お
す
場
と
な
り
ま
し
た
。

就
職
の
準
備
を
し
な
が
ら
、
夕
方
６
時
か
ら
朝
４
時
ま

で
新
小
岩
の
ラ
ー
メ
ン
店
で
ア
ル
バ
イ
ト
を
し
て
い
た
こ

と
が
あ
り
ま
す
。

ど
ん
な
に
忙
し
く
て
も
、「
コ
ス
ト
が
か
か
り
す
ぎ
る

か
ら
」
と
２
人
だ
け
で
何
か

ら
何
ま
で
こ
な
す
長
時
間
・

過
密
労
働
が
続
き
、
法
律
で

定
め
ら
れ
た
深
夜
業
の
割
増

賃
金
も
一
部
し
か
払
わ
れ
て

い
ま
せ
ん
で
し
た
。

そ
う
い
う
ブ
ラ
ッ
ク
な
働

き
方
が
今
も
す
ぐ
そ
ば
に
あ

る
こ
と
を
心
に
刻
ん
で
、
私

は
み
な
さ
ん
と
と
も
に
声
を

あ
げ
続
け
て
い
き
ま
す
。

13年参院選で議席が倍増
した共産党は、「ブラック 
企業規制法案」を提出し
たのをはじめ、国会でも繰
り返し追及。一昨年には、
過酷な労働を労働者に強

いるブラック企業に対する規制を盛り込んだ「青少
年雇用促進法」が成立しました。

樋口まことさんは、「どこがわからな
いのかわからない」と言っている子
どもにも丁寧に接し、いっしょに考え
てくれています。人 に々寄り添う気持
ちを持った優しい人です。

星野泰良（退職教員）

まことの
決意❷

子どもから高齢者まで——
　　　　——みんなが大切にされる社会をめざす

子
ど
も
「
無
料
塾
」
の

体
験
を
生
か
し
た
い

ブ
ラ
ッ
ク
な
働
き
方
な
く
そ
う

と
声
を
あ
げ
続
け
る

区
役
所
ピ
カ
ピ
カ
に
す
る
よ
り

子
ど
も・高
齢
者
に
区
政
の
光
を

国会で追及する
吉良よし子参院議員

退
職
さ
れ
た
先
生
方
の
力
を
借
り
て
、
経
済

的
に
苦
し
い
家
庭
の
子
ど
も
で
も
学
べ
る
「
無

料
塾
」
の
と
り
く
み
を
続
け
て
き
ま
し
た
。

勉
強
で
も
進
路
で
も
、
ほ
ん
の
少
し
の
つ
ま

ず
き
で
人
生
か
ら
チ
ャ
ン
ス
を
奪
わ
れ
て
し

ま
う
、
そ
ん
な
社
会
で
あ
っ
て
は
な
ら
な
い
と

思
い
ま
す
。
私
自
身
も
専
門
学
校
を
中
退
し

て
、
自
分
の
将
来
を
描

く
こ
と
が
で
き
ず
に
苦
し
ん
だ
時

期
が
あ
っ
た
こ
と
を
忘
れ
る
こ
と

は
で
き
ま
せ
ん
。

す
べ
て
の
子
ど
も
た
ち
が
自
分

の
夢
を
思
う
存
分
追
求
で
き
る
、

そ
う
い
う
社
会
を
実
現
し
た
い
と

思
い
ま
す
。
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葛飾区は、２０１５年１２月２５日付の「広報かつしか」で、防災のために国の事業を活用し
て新小岩公園を高台化すると突如発表し、事業者を公募しましたが応募がなく、工事が延
期になっています。いったい何が起こったのでしょうか。
私は、真相を確かめるために、日本共産党の山添拓参院議員、和泉なおみ都議らとともに、
国土交通省の担当者に会って質問しましたが、肝心なことはすべて答えられないという不誠
実な態度でした。
区長は記者会見で、高台化のために、リニア
中央新幹線のトンネル工事で排出される残土を

利用すると表明しましたが、「リニアの残土は汚染された産業廃棄物ではな
いのか」「本当に防災に役立つのか」「１０年もの工事の間、公園を使えなく
なるのは困る」などの心配の声が聞かれます。
私は、今後とも調査をすすめ、地域のみなさんの声に耳を傾けながら、
新小岩公園を産業廃棄物の捨て場にさせないため、がんばります。

まことの
決意❸

梅田保育園、白鳥小、大道中、南葛飾高校卒
　ずっと暮らしてきた大好きな 葛飾をもっと暮らしやすいまちに

若
さ
で
ダ
ッ
シ
ュ
！　
樋
口
ま
こ
と

さ
っ
そ
く
、
み
な
さ
ん
の
声
を

と
ど
け
て
い
ま
す

区の予算編成にあたって日本共産党区議団が毎年おこ
なっている予算要望の提出に参加し、認可保育園、学
童保育クラブの増設などを求めました。

認可保育園ふやして－予算要望提出に参加

この路線は1時間に1便だけで、全く走らない時間帯
もあることから、以前から出されていた増便の申し入れ
を東京都と葛飾区に行いました。

新小岩・奥戸地域には、福祉事務所がなく西福祉事務
所がある区役所まで行くのに大変なことから、葛飾区に
陳情を行いました。担当者は、今後の需要により検討
することもあるとの回答でした。

新小岩北口〜一之江駅間のバス増便を

新小岩・奥戸地域に福祉事務所を

新小岩公園をリニアの
　　　　　　残土捨て場にさせません

山
添
参
院
議
員
、
和
泉
都
議
ら
と

共
に
国
交
省
か
ら
話
を
聞
く
樋
口

ま
こ
と
（
左
か
ら
３
番
目
）

新
小
岩
公
園
高
台
化
を
報
じ
た
「
広
報
か
つ
し
か
」

要望書を区の担当者に手
渡す

区議団の予算要望に同行　
一番右が樋口まこと

地域の方と一緒に福祉部
長に陳情書を提出、懇談



8

いつも真面目で
ねばり強い樋口まことさん

ぜひ区政で働かせてください

立石１〜８丁目、奥戸１〜８丁目、細田２丁目、
高砂１丁目、新小岩１〜４丁目、西新小岩１〜５
丁目、東新小岩１〜８丁目

＜樋口まことの活動地域＞

一緒にいろいろなことに取り組んでいくうちに、樋口さん
がものごとに取り組む姿勢は、ていねいで、とてもしっかり
していることがわかりました。
若者にとって生きづらい今の時代に、こういう青年がリー
ダーとして活躍してくれることは本当に頼もしいことです。

都議会議員

和泉なおみ

どんな時にも、真面目に淡々と、辛抱
強く取り組んでいる姿が印象的でした。
一人一人の声を受けとめ、届けること
のできる人です。
江東区議会議員　山本 真
高校生の頃から一緒に活動してきまし
た。何事も真面目に取り組む樋口くん
なら区民のために東奔西走すること間
違いなし。期待しています。
杉並区議会議員　上保 まさたけ
ひとりひとり、働き方も年齢も異なる青
年の集団をまとめるのは大変なことで
す。その中で、粘り強く活動してきた
樋口くんの活躍を期待します。
中野区議会議員　羽鳥 大輔

民青同盟でともに活動した仲間から

小学校以来の親友から
中学・高校では囲碁部で一緒に活動してきま
した。部長としてどんな時も冷静に周りを見
て、頑張っていました。友人
として、期待しています。

菅原道太郎

樋口まことさんはこんな人

今後の活躍に、こころか
ら期待をしています。

※
民
青
同
盟
（
日
本
民
主
青
年
同
盟
）
は
、
日
本
共
産
党
を
相
談
相
手
に
、
青

年
の
願
い
を
実
現
す
る
た
め
に
行
動
し
、
現
実
に
ふ
れ
な
が
ら
学
び
、
新
し

い
社
会
の
担
い
手
に
成
長
す
る
こ
と
を
め
ざ
す
全
国
的
な
青
年
組
織
で
す
。

ご意見・ご感想をお寄せください　TEL 03−3697−2101 FAX 03−3695−4937（日本共産党葛
飾地区委員会）


